

**E**l viernes 19 de Junio pasado a las cuatro de la tarde, se llevó cabo en el Colegio Reyes Católicos de España, el acto solemne de graduación, de la primera cohorte de egresados de la Facultad de Enfermería de La Fundación Universitaria Sanitas. A este acto asistieron el Presidente de nuestro Consejo Directivo Don Roberto Cocheteux Tierno, el Señor Ministro del Interior Fabio Valencia Cossio, el Señor Embajador de España Andrés Ollado González, representantes de la Alcaldía Distrital de Bogotá y de la Gobernación de Cundinamarca, y lógicamente toda las directivas de Unisanitas y todos los representantes del Consejo Directivo. Fue un acto solemne, con discurso de cada uno de los representantes de los entes estatales y de la universidad, donde intervinieron Don Roberto Cocheteux T., Doña Virginia Sánchez L., Vicepresidente del Consejo Directivo y nuestra decana de Enfermería, Rosa Eugenia de Beltrán. La conferencia central estuvo cargo de Doña Inés Gómez Prada, enfermera egresada de la Universidad Nacional de Colombia quien ha sido representante a la Cámara por el Departamento del Atlántico y Superintendente Nacional de Salud, y gran parte de su vida dedicada a la docencia.

Son estas nuestras primeras egresadas, fruto de un trabajo intenso, dispendioso, con una nueva propuesta metodológica como es el aprendizaje basado en problemas. Ahora nos toca ver y evaluar a nuestras enfermeras ya en sus labores, donde estamos seguros brillarán como profesionales íntegras en su formación y con una gran vocación en la parte investigativa, condición que viene fallando en casi todas las profesionales de esta rama.

Continuaremos en nuestro trabajo con las cuatro facultades: Medicina, Enfermería, Psicología y Administración de Empresas, para seguir formando colombianos de bien, y devolviendo una pequeña parte de todo lo que nuestro país, ha tenido a bien darnos a cada uno de nosotros y a nuestra Organización.

Por último quiero informarles, que la Revista Médica Sanitas inició hace dos meses su proceso de indexación en bases de datos nacionales e internacionales, después de once años de publicaciones, y pronto aparecerá un cambio importante en nuestra estructura, con un editor nuevo, el Doctor Fabio Garzón Díaz y nuestro asesor Ernesto Ravelo Contreras; con este nuevo paso queremos hacer de nuestra revista el mejor órgano de difusión científica de toda la Organización Sanitas Internacional y de la Fundación Universitaria Sanitas.

**HERNANDO ALTAHONA SUÁREZ, MD**

Director

Revista Médica Sanitas